

Revue de presse

Journal : La Liberté
Date : 31 mai 2023

Plan directeur en bonne voie

Broye » La Communauté régionale de la Broye (Coreb), qui s'est réorganisée à la suite d'un audit, a fait le point sur son plan d'actions pour 2023, lors de l'assemblée générale jeudi soir. Rappelons que l'enjeu pour l'association intercantonale est d'obtenir des résultats concrets afin de satisfaire les attentes de ses membres. Les deux secrétaires régionaux à la tête de la direction, Christel Losey Mosimann et Lionel Conus, ont ainsi résumé les divers travaux en cours. L'un des dossiers phares est le Plan directeur régional de la Broye intercantonale, qui définit la vision du développement territorial pour ces dix à quinze prochaines années. Pour la procédure du côté fribourgeois, Christel Losey Mosimann indique que le canton a

envoyé son préavis de synthèse. «Nous devrions être en mesure de mettre à l'enquête le dossier après les vacances d'été», annonce-t-elle. Elle espère que dans l'intervalle le canton de Vaud rende son préavis pour que la Coreb puisse s'atteler à la procédure de la partie de la Broye vaudoise.

Dans un autre registre, l'association a créé un flyer qui fait le point sur diverses données statistiques (démographie, emplois, logements, etc.) de la région intercantonale. Ce document, destiné prioritairement aux autorités politiques, sera mis à jour régulièrement. Pour terminer, l'assemblée a élu par acclamation Olivier Piccard, préfet de la Broye-Vully, à la présidence de la Coreb. » **DELPHINE FRANCEY**